
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

ATA nº: 153 - Aos oito dias do mês de outubro de dois mil e treze, na sede do Conselho 

Municipal de Assistência Social – CMAS situado à Rua Artur Machado, nº 533 – Casa dos 

Conselhos iniciou às 14h25min plenária ordinária do CMAS. O Presidente Derby de 

Castro Lacerda dá início a reunião, pedindo que após a leitura das Atas inverta a Pauta 

iniciando a mesma com o item 7 que trata da analise dos planos de trabalho de emendas 

parlamentar. A sugestão de inversão da pauta foi aprovada por unanimidade. A secretária  

executiva Verediana fez a leitura da ata 151, após, foi feita a leitura  da Ata nº: 152 pelo  

1º secretário Renato Afonso Vinhal. As duas atas são colocadas em votação e aprovadas 

por unanimidade. Seguindo com a pauta, são distribuídos os processos referentes às 

emendas parlamentares feitas pelos vereadores. Em seguida os conselheiros são 

divididos em pares para apreciação e conhecimento das emendas. As instituições   

contempladas com as referidas emendas que são:  

PROCESSO INSTITUIÇÃO VALOR 

1.  01/31002/2012 OASIS R$ 5.000,00 

2.  12028/2013 Lar da Caridade R$ 5.000,00 

3.  01/12139/2013 Comunidade Terapêutica Raio de Sol R$ 5.000,00 

4.  01/21287/2013 SUPAM R$ 10.000,00 

5.  01/12289/2013 Associação Beneficente e Cultural São Jeronimo R$ 4.000,00 

6.  01/31000/2012 OASIS R$ 9.000,00 

7.  01/22460/2013 LAC – Casa do Menino R$ 10.000,00 

8.  01/11482/2013 Creche Comunitária N S do Desterro R$ 5.000,00 

9.  01/9301/2013 Hospital da Criança R$ 10.000,00 

10.  01/247/2013 Educandário Menino Jesus de Praga R$ 10.000,00 

11.  01/10451/2013 CEREA R$ 10.000,00 

12.  01/937/2013 Associação Voluntários Hospital de Clinicas R$ 8.000,00 

13.  

01/2560/2013 

Associação de Combate ao Cancer do Brasil 

Central – Hospital Helio Angotti R$ 8.000,00 



A vice-presidente do CMAS Sra. Ângela Dib informa sobre a proposta de aumento nos 

valores dos convênios para 2014, e afirma que o aumento será de 10% sobre a per-capta. 

Fala também do evento Arte do Bem, que se realizará em 04/12/2013. Item 3 – Informes 

as Associação de Surdos de Uberaba, Instituto de Cego do Brasil Central e Instituto São 

José Operário tiveram eleição de nova diretoria e enviou a ATA para este conselho 

informado a nova composição, ficando as mesmas a disposição dos conselheiros. Item 

3.2 Secretária Exeuctiva Verediana informa sobre a realização da V Conferência Regional 

de Políticas Públicas sobre Drogas que se realizará no próximo dia 10/10 as 08h0min no 

Anfiteatro do Hospital Helio Angotti.    Item 3.3 – A conselheira  Maria Afonsina informa 

que a Prefeitura esta promovendo a Semana da Criança realizando o Projeto “Cria 

Criança – Para o bem do pequeno cidadão”, que contará com a realização de palestras 

educativas sobre saúde infantil, nas escolas municipais. O ciclo de palestras será 

oferecido até o dia 18 de outubro. O público alvo são pais, mães e educadores. 

A abertura oficial da Semana da Criança aconteceu hoje dia 08 de outubro, às 09h com a 

realização de uma mesa redonda sobre Rede de Proteção à Criança, desafios e 

possibilidades. Acontecerá ainda a palestra Relação Pais e Filhos – Referências para 

uma ação amorosa e educativa será realizada no dia 10/10/2013 no Anfiteatro do Centro 

Administrativo, às 19h e no domingo dia 13/10, a Semana da Criança oferecerá, 

gratuitamente, a toda a população, o Show de Bia Bedran “Cabeça de Vento”. Com início 

previsto para as 17h, no estádio Uberabão. Item   3.4 – A Secretária Exeuctiva do CMAS 

informa que as instituições Centro Clinico Persona, Grupo Amor Cristão e Associação 

Padre Manoel da Nobrega entregaram o Plano de Ação referente ao ano de 2013, e 

lembra que todas as instituições inscritas no CMAS deverá entregar o Plano de Ação para 

o Ano de 2014 até o dia 30/04/2014. Item 4 – A Diretora de Departamento Cláudia faz a 

apresentação dos relatórios do mês de Setembro/2013 onde o Relatório do Serviço de 

Atenção ao Migrante atendeu 241 pessoas, sendo que 116 pessoas receberam o 

transporte rodoviário e 290 receberam acolhimento provisório e alimentação, ficando o 

saldo financeiro deste serviço no valor de R$ 44.024,94 (quarenta e quatro mil e vinte 

quatro reais e noventa e quatro centavos). No mesmo mês, o Serviço de Convivência e 

Fortalecimento de Vínculos, atendeu 130 crianças e adolescentes sendo o saldo 

financeiro deste serviço ficou em R$ 18.168,51 (dezoito mil, cento e sessenta e oito reais 

e cinquenta e um centavos) no que tange o Piso Mineiro o saldo no mês de setembro 

ficou em R$ 100.141,63 (cem mil, cento e quarenta e um reais e sessenta e três 

centavos.). Item 5 – Pedidos de Inscrição: Instituição Sementinha de Amor a comissão 

responsável pelos pedidos de inscrição realizou a visita na referida instituição e foi 

verificado que a mesma cumpre com as diretrizes da Resolução n: 10 do CNAS e nº: 09 

do CMAS e sugere a aprovação do pedido de inscrição. Após apresentação a plenária 

aprovou o pedido de inscrição da instituição Sementinha do Amor. 5.2 – Pedido de 

inscrição da Associação de TV Comunitária -  TV Mais, a comissão sugere que a referida 

instituição faça algumas alterações nas documentações bem como adequações nas 

atividades desenvolvidas e sugere que a Instituições, após as alterações realizada, 

solicite novamente o pedido de inscrição. A Assistente Social Raquel da Associação pede 

a palavra e diz da inexperiência da comissão, a conselheira Ana Paula esclarece que não 

existe inexperiência da Comissão visto que os conselheiros responsáveis já fizeram parte 

do Conselho em outros tempos bem como são integrantes de instituição, explica ainda 



sobre os termos legais para indeferimento da inscrição no CMAS; A conselheira 

Luciene relata que é preciso ter cuidado em relação às inscrições e pede com cautela e 

segurança até mesmo no sentido de preservar a própria instituição. Coloca-se em votação 

a sugestão da comissão e fica definido que a instituição entrará novamente com o pedido 

de inscrição após as alterações.  5.3 –  Associação de Aposentados e Pensionistas de 

Uberaba – A comissão realizou a visita a referida instituição a mesma cumpre com as 

resoluções vigentes e sugere a aprovação do pedido. O pedido de inscrição da 

Associação de Aposentados foi aprovado por unanimidade. Aprovado. 5.4 – Creche 

Nossa Senhora da Abadia – A comissão realizou visita in loco e foi constato que a Creche 

realiza o serviço de convivência e fortalecimento de vínculos com as famílias das crianças 

atendidas bem como a comunidade. O pedido de inscrição foi a aprovado por 

unanimidade. Item 6 – Readequação do Plano de Trabalho da Casa de Apoio Danielle; 

que solicita a retificação de 50% para 60% no RH. O pedido de readequação foi aprovado 

por unanimidade. Item 8 -  Formação Continuada. Foi apresentando um Vídeo do 

Conselho Estadual de Assistencia Social – CEAS com duração de 15 minutos que trata 

sobre a importância dos conselheiros no Controle Social. Nada mais havendo a se tratar à 

plenária ordinária encerrou às 16h20min, esta foi redigida por mim Renato Afonso – 1º 

Secretário do CMAS, que será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Angela 

Martins Dib Rezende, Maria Afonsina Golavolpe . Cunha, Ana Lúcia Vasconcelos de 

Paula Moreira, Marcia Kelly de Freitas, Joaquim Leocadio da Silva, Viviane Andrade 

Misson, Derby de Castro Lacerda, Cristiano Boaventura Abreu, Onildo Barbosa, Renato 

Afonso Vinhal, Luciene Bomtempo Rocha, Glauciene Alves de Carvalho, Vanilda dos Reis 

Lopes, Ana Paula Oliveira, Jacilane de Barros Ribeiro, Jose Manoel Moacir. 

 

 

 

 


